
本日の例会
７月４日㈭　12：30～13：45
年度方針　会長・幹事・五大奉仕
クラブ協議会

例会SAA担当
司会者　　　　　加古博昭会員
ニコニコ担当　　小林征夫会員
写真担当　　　　石塚丈晴会員
ソングリーダー　石川宜司会員

次回の例会
７月11日㈭　12：30～13：30
　卓話：砂川丞様ROTEX（55期派遣学生）

6月20日　例会報告
司会　　　小泉会員
開会点鐘　里見会長
ロータリーソング
ソングリーダー　細田会員

☆会員総数　　　　　　　35名
☆出席規定適用者数　　　26名
★本日の出席者総数　　　24名
★〃　免除者出席数　　　��4名
★本日の出席率　　　　　80％

☆本日のゲスト　
大野　匡也　　７／１入会予定新入会員
　浅原　洋子　　浅原会員令夫人

RI2024-2025年度テーマ
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3047回

会長：佐藤久雄　幹事：髙木義男　RI会長：ステファニー A. アーチック　第2580地区ガバナー：石川彌八郎

第  1回例会東京池袋豊島東ロータリークラブ

【名著を読む】

内村鑑三『代表的日本人』

Rotary Club of
Tokyo Ikebukuro Toshima-East

内村が、文明開化により奔流のように
押し寄せた西欧文化の中で、どのよう
な日本人として生きるべきかを模索
し、英文で西郷隆盛、上杉鷹山、二宮尊
徳、中江藤樹、日蓮を取り上げ、西欧に
発信した。とくに、鷹山の行政改革、産
業改革、人と事業は、現在でも経営哲学
として評価される。（小泉博明）

受付当番： 浅原英明 会員、森川義基 会員、豊田高輔 会員公共イメージ向上委員会　委員長　加古博昭、　副委員長　小泉博明、　委員　長尾益男・山本伸也・渡邊裕之

里見会長・石塚幹事 1年間お疲れ様でございました★

東京音楽大学弦楽四重奏♬

撮影前

←

撮影後



　稲川　早苗　　稲川会員令夫人
　上田　一重　　小林会員ゲスト
　高村　美佐子　小林会員ゲスト
　池田　祐二　　佐藤美枝子会員ご家族
　鈴木　忍　　　鈴木会員令夫人
　吉田　恵子　　吉田武輝会員令夫人
　楊　　梦　　　米山奨学生
　高　　賢　　　前年度米山奨学生
　阿部　裕治　　㈱豊島新聞社社長

　ニコニコ
里見会員　　�１年間の皆様からのご指導ご協力に

心から感謝いたします。
石塚会員　　�今年度は大変お世話になりました。

至らない幹事ではございましたが、
皆様のお蔭様で本日最終例会を迎え
る事が出来ました。ありがとうござ
いました。

佐藤（久）　　�里見会長、石塚幹事又各委員会委員
長皆様、一年間お疲れ様でした。今
日は解放され楽しまれて下さい。

加古会員　　�里見会長、石塚幹事、一年間お疲れ
様でした。またお世話になります。

小林会員　　�里見会長以下役員、理事の方１年間
本当にご苦労様でした。又佐藤次年
度会長以下役員、理事の皆様よろし
くお願い致します。何事にしろ、有
難う、有難うの１年でした。

細田会員　　�里見会長、石塚幹事１年間ありがと
うございました。

６月13日　ニコニコ追加
安様　

本日の合計額：39,000円
今度ニコニコ累計額：718,700円
今年度指定ニコニコ累計：27,500円

　会長報告
１．�今日が最終の例会
　　今後、2023-24年度の報告書を作成
　　�あらためて事務局から連絡がありますが、各

委員長は報告書の準備を進めてください。

　幹事報告
なし

　前年度会長報告
　この１年間、会員の皆様
から暖かいご指導、ご協力
を賜りましたことに心から
御礼を申し上げます。会員
がお互いをさらによく知
り、全員でロータリーを楽

しむことを今年度のテーマとさせていただきまし
たが、皆様のさまざまな取組みによってこのテー
マが着実に進んだことを実感し、感謝に絶えませ
ん。東京池袋豊島東ＲＣは素晴らしいメンバーの
集まりであり、これからますます発展することが
できると確信しております。次年度は佐藤久雄会
長、高木義男幹事のもと、全員の協力でさらに楽
しく活発なクラブとなるよう、私自身も努力して
まいりたいと存じます。今後ともどうぞよろしく
お願い申し上げます。ありがとうございました。

里見雅行

　前年度幹事報告
一年を振り返って（幹事石塚）

　まずは、この日を迎えら
れて安堵の気持ちでいっぱ
いでございます。
　当時入会してまだ２年弱
のところ、幹事を拝命いた
しまして、このような若輩

者にこの大役を担当させていただくのは、ロータ
リークラブの皆様の寛容さに驚いたのを鮮明に覚
えております。
　ロータリー精神には反しますが、ご迷惑をおか
けするわけにはいきませんので、お断りさせてい
ただこうと考えておりましたが、石川前年度幹事
より、これをチャンスと捉えて引き受けてごらん
と背中を押していただき、大変僭越ながらお引き
受けさせていただきました。

　期中は、会員の皆様にご迷惑をおかけしました
が皆様方には大変暖かくご指導いただき、何とか
クラブ運営に励むことができたかと存じます。
　とりわけ、里見会長には大変お世話になりまし
て、本来幹事にて対応すべき業務を、種々フォロ
ーしていただきました。
　会計担当の細田会員には、毎月会計報告に際し
て、お忙しい中で大変お世話になりました。この
場をお借りして、改めて厚く御礼申し上げます。
　また、事務局の大橋さんは、幹事業務に不慣れ
な私に対して、嫌な顔ひとつせず、丁寧に教えて
くださり、時には一緒に頭を悩ませて多くの課題
を解決に導いて下さいました。本当にありがとう
ございました。
　最後に、至らない幹事につき皆さまにはご迷惑
をおかけしてしまい恐縮ではございましたが、幹
事をお受けさせていただきましたお陰で、会員の
皆様と多くのコミュニケーションを取らせていた
だけたことが何より嬉しく思っております。
　ロータリアンとしても、社会人としても、未熟
さに変わりありませんので、次年度以降も変わら
ぬご指導を賜りますよう、どうぞよろしくお願い
申し上げます。
　改めてこの度は誠にありがとうございました。

　「意義ある奉仕賞」を受賞
里見会長　佐藤次年度会長　皆々様、
本当にこの受賞は当クラブ及び多くのロータリア
ンの皆様の力を結集してなしえたものです。
基本コンセプトから、多くの会員の現地調査や写
真提供などまさにクラブの力の結集です。
これこそ本当のロータリーらしい奉仕活動と思い
ます。今後とも皆さんで楽しみんながら、喜んで
奉仕活動しましょう。
よろしくお願いいたします。� 長尾益男

　7月お祝い
今月の誕生日　　　加古　博昭
　　　　　　　　　吉田　武輝
　　　　　　　　　石塚　丈晴
　　　　　　　　　前川　昭一
　　　　　　　　　吉田　秀得
皆出席（年）　　27��長尾　益男����

　6月20日 例会スナップ

鈴木PG総括

里見会長ピアノ演奏・高さん歌
とても素敵でした♪


